



No.21 2017年12月15日(金)

新任式

12月14(木)、F、教頭先生が3月いっぱいまで病氣療養のためお休みになります。かわりにO、教頭先生が赴任されました。先生は今まで南教育事務所仙北出張所の指導主事としてお仕事をされて、本校にも1年生の算数の授業を指導に来て下さいました。2校時に新任式をおこない、先生をお迎えしたところ、1年生が「見たことある。」と声をあげました。先生は自己紹介を兼ねて、5枚の数字の書かれた紙をつかって誕生日を当てるマジックを披露しました。昼休みに1年生が職員室に何人も来て来て「私の誕生日を当てて。」と賑やかでした。



6年D.さんの歓迎の言葉



5枚のこの数字が書いてある紙で、なぜか誕生日が分かっています。先生の中学校時代の部活動は相撲です。



一人一人と握手を交わしました。

交通安全カルタ

12月4日(月)に交通安全母の会T、会長さんから、子どもたち全員に反射材と、交通安全カルター組が寄贈されました。さっそく、1年生と2年生でカルタ取り大会をして楽しく交通安全について勉強しました。



手洗い教室

12月13日(水)の5校時、3年生・4年生の手洗い教室がありました。保健所職員の方2名、食品衛生指導員の方が5名で、手洗いの大切さ、手洗いの方法など教えていただきました。バイ菌計測機による手洗い実験をして、はじめから一番手がきれいだった3年生のH.さん、手洗いをして一番バイ菌が落ちた3年生のI.さん、一番きれいに手洗いができて一番バイ菌が少なかった4年生のM.さんの3人が表彰されメダルをいただきました。



12月7日(木)3年生が社会科のフィールドワークに行ってきました。ヤマダフーズ美郷工場、ビフレを見学し、①スーパーマーケットで商品を売るために行っている工夫。②大豆がどのように加工されているのか。③この二つのことについて調べてきました。



フィールドワーク

12月11日(月)5年生が社会科のフィールドワークで秋田市に行ってきました。NHK秋田放送センターでは、3つあるスタジオを、説明を聞きながら見せていただきました。秋田魁新聞印刷センターでは巨大なロールを運ぶモンスターのような機械に驚きました。楽しみにしていたお昼はイオンでそれぞれ自由にとりました。

